



## El despertar del tigre

LE TENDRE/ TADUC

**CARTEM COMICS**

**Materia:** COMIC Y JUEGOS

**Colección:** SUPER BD

**Encuadernación:** TAPA DURA

**PVP:** 29.90 €

**EAN:** 9788412493368

**Páginas:** 138

**Tamaño:** 220x320 mm.




---

*“El Despertar del Tigre” tiene una historia, completamente independiente y auto conclusiva, sirve también como una gran despedida para Chen Long (Chinaman), aquí secundario, quién pasa el testigo a su hijo.*

- Cómic ganador del Premio Albert Uderzo 2021 al mejor dibujo

## Sinopsis

---

15 años después de su aparición, es más que una continuación, es mejor que un retorno: El Despertar del Tigre es una obra testamento, un gran fresco de adiós. Chinaman experimenta la redención en una última aventura junto a su hijo, surgido del pasado. Los secuestros están aumentando alrededor de Bakersfield, California y la hija mayor del banquero Kelley es encontrada asesinada. Una oportunidad para que el joven Matt Monroe, recién reclutado por Pinkerton, la famosa agencia de detectives privados, rastree a su verdadero padre, que no es otro que Cheng Long, Chinaman.

### EL TIGRE SALE DE SU REFUGIO PARA AFRONTAR SU DESTINO

Esta aventura es el broche de oro a la audaz historia de Cheng Long, el chino que puso en jaque durante numerosas entregas a multitud de enemigos y malhechores. Conocido 20 años antes como Chinaman, personaje creado para la serie homónima de los mismos autores. Serge LeTendre y Olivier TaDuc, le hicieron vivir 9 aventuras antes de colgar los guantes y dejar en el camino de su breve existencia el perfume de un western único en su género.

Chinaman afronta las consecuencias que la guerra de Secesión y los trabajos forzados dejaron sobre su cuerpo y su mente refugiándose en el opio. El viejo tigre chino, que antes desafiaba a la muerte, vive ahora atrincherado en la naturaleza de Idlewild, en California. Es un hombre a la deriva; ha vivido demasiados años con la muerte a su alrededor, y la ve por todas partes.

Pero ahora es el momento de que el joven detective privado Matt Monroe resuelva los secuestros y asesinatos de Bakersfield, aunque eso le lleve, sin saberlo, hasta descubrir su conexión con Cheng Long. La búsqueda de venganza de Chen Long, pero también su deseo de librarse de la violencia que siempre le ha acompañado, le ayudarán a salir de su letargo y recuperar fuerzas.

En el contexto de la fiebre del oro negro y el racismo inherente en la conquista del Oeste, la última enseñanza del guerrero deja en herencia un alegato vibrante por la justicia y contra la violencia.

¡NO TE PIERDAS ESTE WESTERN CRESPUSCULAR DE FINAL DESLUMBRANTE!

Es un western muy particular. Es uno de los géneros más populares en el cómic, y es así – en opinión de Olivier TaDuc – porque apela a los recuerdos de la infancia. De niños, los lectores de tebeos leían este género y el factor nostalgia es crucial: todos queremos regresar a ese mundo de la infancia y las aventuras que vivíamos entre las páginas de esas grapas.

Los elementos característicos del western son fácilmente reconocibles, especialmente el del cowboy, el forajido, los sherrifs... Además, siempre hay indios, símbolo de la conquista del Oeste. Sin embargo, tal y como cuenta también el dibujante, le interesaba dejar su impronta personal: que el regreso de Chen Long fuese no solo una oda a las grandes series de cómics del género western, sino arrojar luz sobre una parte más desconocida de la historia estadounidense. La de la inmigración china.

Es también crepuscular. Simboliza el final de una era... y el comienzo de otra. El final de la conquista del Oeste y el comienzo de la industrialización y la búsqueda activa del petróleo, los nuevos medios de transporte... El despertar del tigre refleja a la perfección una época de la historia aparentemente muy conocida, con todas sus luces y sus sombras.